
議 会 運 営 委 員 会 

令和7年 1月 24日（金） 

午前9時～ 

開議   時   分 

閉議   時   分 

第 4委員会室 

 

出席者 

〔委 員〕柳楽委員長、永見副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、三浦委員（代理：沖田議員）、村武委員、 

川上委員、芦谷委員 

〔議長団〕笹田議長、川神副議長 

〔委員外議員〕牛尾議員 

〔執行部〕山根総務部長、末岡総務課長、小林財政課長、森井総務管理係長 

〔事務局〕下間局長、松井次長 

 

議 題 

1 令和7年 1月浜田市議会臨時会議について  

⑴ 付議事件及び付託案について                                     資料 1-1 

⑵ 会議予定について                                             資料 1-2 

⑶ その他 

 

2 その他 

⑴ 令和6年 12月浜田市議会定例会議議会傍聴者のアンケート結果について    資料2 

⑵ その他 
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令和 7 年 1 月浜田市議会臨時会議 付議事件について 

 

議案等（1 件） 

〔補正予算 1 件〕 

議案第 1 号 令和 6 年度浜田市一般会計補正予算（第 7 号） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7 年 1 月浜田市議会臨時会議 付託案について 

 

【市長提出議案の付託件数内訳】 

予算決算委員会 1件 

市長提出議案（議案 1 件） 

議案等番号 件 名 付託先 

議案第 1 号 令和 6年度浜田市一般会計補正予算（第 7号） 予算決算委員会 

 

市長報告事件（2 件）  

報告等番号 件 名 

報告第 1 号 専決処分の報告について(事故の損害賠償の額の決定) 

報告第 2 号 専決処分の報告について(事故の損害賠償の額の決定) 
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令和 7年 1月浜田市議会臨時会議の会議予定について 

 

１ 概要 

 ⑴ 名称  令和 7 年 1 月浜田市議会臨時会議 

 ⑵ 会議の期間  令和 7 年 1月 24 日（金）  午前 10 時開会 

 

２ 当日（1月 24日）の流れ 

 

会議名 時間等 内容 

本会議 午前 10 時開会 ○開会 

○会議録署名議員の指名 

○会議の期間の決定 

○諸般の報告 

○提案説明（1 件） 

※提案説明後、休憩 

 本会議休憩（10 分程度） ○議案熟読 

本会議 再開 
○質疑・委員会付託 

 ※委員会付託後、休憩 

予算決算委員会

(全員協議会室) 

本会議休憩中 ○付託議案の審査 

※委員会終了後、委員長報告を 

作成 

 予算決算委員会終了後 ○討論受付 

（予算決算委員会終了後 10 分） 

○対抗討論（上記討論受付後 10 分） 

○委員長報告作成 

本会議 再開 ○委員長報告（1 件） 

○討論・採決 

○散会 

 



議会傍聴者へのアンケート結果（令和6年12月浜田市議会定例会議分）

2．傍聴目的
該当するものを選択 該当を選択 理由 該当を選択 理由

受付日 6.市議会全般への意見住まい 1.傍聴回数年齢No
3.議員の発言内容の理解 4.答弁者（執行部）の発言内容の理解

5.傍聴して気づいた点

65 12月3日 50代 市内（旭地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

よくわかっ
た

答弁者の声はクリアに聴こえるが、
議員の声はこもって聴こえる（答弁
者、議員によって違うのかも）
スピーカーを調整した方が良いと思
う。市民の為に聴こえやすくして欲
しい

初めて傍聴しましたが、大変面白
かった。より多くの市民が傍聴に来
る様、策を練って下さい。多少のヤ
ジがあった方が盛り上がると思いま
す。議員になりたいと思いました

66 12月3日 40代 市内（旭地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

だいたいわ
かった

67 12月3日 60代 市内（旭地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

よくわかっ
た

68 12月5日
今回初め
て

議会や市政に興味が
ある
各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

トイレカーは災害時必要だ。
だいたいわ
かった

難しい単語などもたくさんあった。

69 12月5日 40代 市内（浜田地域）
今回初め
て

議会や市政に関心が
ある
今回の議案や質問内
容に関心がある

よくわかっ
た

文化行政の問題意識がよくわかっ
た。

よくわかっ
た

職員そして市長の姿勢が明確でよ
かった。

傍聴をもう少し広い人々に広めれ
ばより良いかと。

70 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

だいたいわ
かった

71 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

だいたいわ
かった

72 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

その他（ゼミ活動）
だいたいわ
かった

だいたいわ
かった

73 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

その他（大学の講義）
だいたいわ
かった

課題について
現状と今後の対応に分けて質問し
ていて理解しやすかった。

だいたいわ
かった

私達学生でも理解しやすい説明
だった。専門用語で難しく説明され
ることなく、内容も簡潔にまとまって
いて傍聴していて浜田市への興味
が増した。

今までは聴いても内容を理解できな
いだろうと決めつけていましたが、
今回で意識が変わりました。想像よ
りもかなり分かりやすかったです。

74 12月5日 20代 市内（浜田地域） 1～2回
各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

質問内容はとても分かりやすく、聞
きやすかった印象が残っています。

だいたいわ
かった

解決策をもっと詳しく説明してほしい 寝てる人が一人もいなかった。

75 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

その他（授業）
よくわかっ
た

声量がちょうど良かった
よくわかっ
た

同文

76 12月5日
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

質問の内容が端的だった。
よくわかっ
た

質問への返答がわかりやすかっ
た。

77 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

だいたいわ
かった

議員の方は大変だと感じた

78 12月5日
20歳
未満

市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

分かりやすい言葉や事例をもとに
しゃべっていたから

よくわかっ
た

質問に的確に答えれていたから

79 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

的確に説明していてわかりやすかっ
た

だいたいわ
かった

理由も述べていてよかった

80 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

議会や市政に関心が
ある

だいたいわ
かった

討論の質疑応答の順番がわかりや
すい

だいたいわ
かった

題目に沿って話をされていた。→資
料もあって分かりやすい

81 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

よくわかっ
た

私たち大学生にとって身近な内容
が多かった。

よくわかっ
た

的を得た回答が多かった。

82 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

観光関係の話が多く分かりやす
かったです。身近なことが多く良
かったです

だいたいわ
かった

83 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

その他（授業のかわり）
よくわかっ
た

だいたいわ
かった

84 12月5日 20代 市内（浜田地域）
今回初め
て

各種団体や知人に誘
われた

だいたいわ
かった

なぜ世界こども美術館のところにス
タバを置くのか気になった。駅前の
方が人が集まるだろうし、イメージも
あるから。

だいたいわ
かった

R6.12月
定例会議
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議会傍聴者へのアンケート結果（令和6年12月浜田市議会定例会議分）

2．傍聴目的
該当するものを選択 該当を選択 理由 該当を選択 理由

受付日 6.市議会全般への意見住まい 1.傍聴回数年齢No
3.議員の発言内容の理解 4.答弁者（執行部）の発言内容の理解

5.傍聴して気づいた点

R6.12月
定例会議

85 12月5日 60代 市内（浜田地域） 3回以上
議会や市政に関心が
ある

よくわかっ
た

よくわかっ
た

議会HPの議事日程の「資料など」で
通告書が見れるのは大変ありがた
いです。できたら「一般質問等の説
明資料」も見られるようになるとあり
がたいです

①あたまとからだを元気にするMCI
ハンドブック
・市報等でのHPの案内で、書籍の
案内もあわせて行う方法もいいかも
です
・できたらまちづくり協議会等による
書籍生活ノートなどの集団購入で
販価の1～2割程度の購入助成がで
きたらよろこばれるかもです。
②学校給食センターの統合計画に
ついて
給食の自校方式のメリット、デメリッ
トなど、児童生徒や保護者のご意
見もよく聞いて、慎重、ていねいに
進める必要があるかもしれません。
統合が市政にとっても対象児童生
徒にとっても望ましいとの合意形成
よろしくお願いします。オーガニック
給食推進など、自校方式の方が小
回りきいてよい面もあるかもしれま
せん。
③子どもの権利、こども計画につい
て
浜田市だけではないかもですが、法
律に基づく「なんとか計画」とかが最
近いろいろあって、市民や市の職員
として、市政の方向性の全体像が
なかなか把握しにくい面もあるかも
しれません。策定のご検討にあたっ
ては、他の類似・近隣計画や条例
の改定や統合もご検討のうえ、市
民にとってわかりやすい（親しみや
すい）計画、条例のご検討をおねが
いします。
いろんなルールを見ないと市政の
めざす方向の全体像が見えないと
いうことになると、なかなか実現が
たいへんかもしれません。「計画」と
いう名の条例という形もあるかもで
すが…。
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